

みくまの 3月号 マンスリータイムズ



Aコープ ランティスで製品販売！ ～高等部作業学習～



2月8日（木）、新宮市三輪崎にあるJA みくまのAコープ ランティスさんの駐車場をお借りして、高等部作業学習で製作した商品を販売させて頂きました。

文化祭のバザーでしか販売したことがなかったので、「買ってもらえなかったらどうしよう…」と不安を漏らす生徒もいました。しかし、大きな声での呼び込みや、商品について丁寧に説明する姿など、文化祭等で販売してきた成果が現れ、商品はほぼ完売しました。



事後の振り返りでは、「たくさん買いに来てくれてうれしかった。」「自分の声が小さかったな、と思う。次行けるのであれば大きな声を出せるように頑張りたい。」「楽しかった。また行きたい。」「できたらいろんな場所でやりたい。」など、いろいろな感想がありました。

お客さんと話しながら売ること、買い手のニーズを聞き取ることもでき、それらは、今後の製品作りに生かしていけると思います。

販売活動のための場所を提供くださった「Aコープ ランティス」さん、本当にありがとうございました。

ドキドキ ワクワク 楽器のパフォーマンス ～ 和歌山県警察音楽隊演奏会 ～



2月13日（火）に、本校体育館で、和歌山県警察音楽隊の演奏会がありました。児童生徒は、楽器やドリルなどに興味津々でした。CM やアニメの曲など、なじみの深い曲が多かったこともあり、みんな楽しそうに聴いていました。また、最後のドリルは、キレイな隊形移動やパフォーマンスに見入っていました。警察音楽隊の演奏を通じて、音楽の楽しさを感じ、関心を高めることができたと思います。





小学部お別れ遠足



～卒業生との楽しい時間～

小学部高学年は、2月15日(木)に新宮市のくろしお児童館へお別れ遠足に出かけました。卒業生を中心としたゲームを2チームに分かれて行いました。ゲームでは、両チームとも6年生がリーダーとしてチームを引っ張ってくれました。仲良く、みんなで協力して、積み木倒しや釣りゲーム、ポッチャ、ドッチビー的当ての4種類のゲームをすることができました。その後みんなでお弁当やお菓子を食べました。みんな、お母さんが作ってくれたお弁当を、笑顔で美味しそうに食べました。卒業生と一緒に、楽しい思い出の時間を過ごすことができました。



高等部卒業生

～学校生活最後の校外学習～

高等部3年生は、2月22日(木)に太地町にあるくじらの博物館とホリスティックリゾートジャパンのランチビュッフェへ出かけてきました。博物館では、マリナリウムを見学したりイルカショーに拍手を送ったりと、海の生き物を見て、どの生徒も楽しそうにしていました。ランチビュッフェでは、自分の好きなものを何回もおかわりして、大満足だったようです。卒業生にとっては、高等部最後の良い思い出になりました。

